

週報

# こひつじ

第40巻 15号  
大津キリスト教会  
菊池郡大津町室 119  
TEL 096-293-4470  
FAX 096-293-4961  
牧師 米村 英二

## 向きを変えて、出発せよ

### その二 私の出発

私の人生にも出発があった。

最初の出発は、むろんクリスチヤンになつたときである。それは何と新鮮な、驚くべき出発であつたろうか。

私がクリスチヤンになつたのは高校二年生の時だつた。家が貧しかつたので、とても上の学校にはやつてももらえないと思つて、当時、入るのが難しいと言われていた国立の電波高校を受験した。運よくそれに受かった。私は喜んだ。ところが入つてわかつたのは、電気の勉強がきらいだということだつた。

将来が真つ暗になつた。

い

それでもまだ、私の心は揺れて

「上にあるものを求めなさい。地

「身を立て 名をあげ やよ励めよ」に

して見てくれた。話していく私に

氣持ちになつた。彼女は、私を、

人をうらやむ必要などないのだ。働き始めて三年後、私はとうとう

生きよう

私は私の人生を生きればよい。それがこそが私だけの、私自身の人生ではないか。

私はそのとき、「身を立て 名をあげ やよ励めよ」にある、当時人口一万多千人ほど

するに立身出世の人生観を捨てての大津という町で伝道するアメリカ人宣教師から通訳の依頼があつた。私たち一年の約束で出かけた。

そしてあるとき、独身寮の屋上に立っていた。そこから見下ろすと、隣の敷地には社宅が立ち並んでいた。それを眺めながら思つた。

このままここにいれば、確実にむろん冷蔵庫だと私が答えると、隣の敷地には社宅が立ち並んでいた。たないうちに、あとはおまえがや

筆はどうやら値段が高いから。立つてた。そこから見下ろすと、筆には鉛筆にしかできない仕事が立つてた。それを眺めながら思つた。

あるのですよ」

「そうだ、ぼくも鉛筆になろう。値段が安くてもいいじゃないか。小さくてもいいじゃないか。しかし自分にしか生きられない人生を

し自分でみないのかと。収入は増えているだろう。生活も安定しているかも知れない。しかしそれだけのことだ。それならな

ぜ自分の人生をこのキリストにかけた。田舎の伝道の難しさを知つていいた私は、そこに長くいるつもりはなかつた。

つてくれと言い残して、アメリカを見るのはよそう。夢を見るのはに帰ってしまった。

私は途方にくれた。こんな保守的な田舎の町で、キリスト教を受

け入れる人がいるだろうか。私は懷疑的だった。実際に、やつて来

たのはわずかな中高生たちだった。

注ごうと。すると気持ちが楽になつた。これが第二の出発だった。（続）

そこで私は熊本市のほうに目を向けた。その郊外に新しい団地ができていたからだ。

毎週、そこにチラシを配りに行つた。しかしむだだった。当時、車を持つ人は少なく、すべての交通機関は熊本に向かい、反対の方向にある大津への道は閉ざされていたのだ。

結局大津に舞い戻つて来た。

私は性急だったのだ。手つ取り早く成果をあげようとしていたのだ。

そのとき神は私に言われた。ヨシュア記の次のことばをもつて、「私は、一度にこの地をあなたに与えない。徐々に与えよう。あなたがたが自分の足の裏で踏んだ所が、あなたがたのものとなる」

そこで私は決意した。もう遠く

よそう。そして自分に与えられたこの場所で、中高生の伝道に力を

われわれが神の側にあるかどうか

ではないかと語りました。

ではないかと語りました。

かなかいか、軍事力があるかないかも問題であります。大事なのは、われわれが神の側にあるかどうかではないかと語りました。

米村牧師は、奈良県生駒市にあります。大阪府八尾市の道本純行牧師の教会で礼拝の奉仕をしています。午後には新幹線で帰途につきます。

○第一礼拝は午前一〇時から、第二礼拝は午前一一時から。

（四月二二日）

の奉仕を終え、今朝（四月二二日）

は、大阪府八尾市の道本純行牧師

の教会で礼拝の奉仕をしています。

午後には新幹線で帰途につきます。

（四月二二日）

大津到着午後八時の予定です。

（四月二二日）

（四月二二日）